

Die steirischen Feuerwehren retteten 1388 Menschen

Der Landesfeuerwehrverband präsentierte das Einsatzjahr 2008.

Diese Bilanz kann sich sehen lassen: Die steirischen Feuerwehren retteten im vergangenen Jahr 1388 Menschen, 1219 Tiere und Sachwerte in der Höhe von über 674 Millionen Euro. Landesfeuerwehrkommandant Albert Kern: „2008 haben die Kameraden und Kameradinnen 5,53 Millionen freiwillige Einsatz- und Arbeitsstunden erbracht. Mit 8256 Brandeinsätzen und 35.934 technischen Einsätzen stieg die Gesamtzahl der Einsätze um 449 gegenüber 2007 an. Wenn man diese Zahl rein rechnerisch auf das vergangene Jahr umlegt, waren tagtäglich rund 120 Einsätze zu meistern. Legt man diese 120 Einsätze auf die 24 Stunden eines Tages um, so hieße das, dass es in der Steiermark pro Stunde fünf Feuerwehreinsätze gibt.“

Landeshauptmann Mag. Franz Voves ließ u. a. die Feuerwehr-Regionalkonferenzen, bei denen er im Vorjahr mit rund 700 Feuerwehrkommandanten zusammentraf, Revue passieren. „Viele der dort geäußerten Anregungen sind bereits umgesetzt. So wurde



V. l. n. r.: Stellvertreter Gustav Scherz, Landeshauptmann Franz Voves und Landesfeuerwehrkommandant Albert Kern bei der Präsentation des Einsatzjahres 2008 im Medienzentrum Steiermark Foto: KK

beispielsweise die Leitung der Feuerwehr- und Zivilschutzschule Steiermark an den Landesfeuerwehrverband übertragen und der Unterstützungsfonds für finanzschwache Feuerwehren initiiert und vom Land mit 500.000 Euro dotiert. Auch wird das Land den Landesfeuerwehrverband bei der Errichtung der seit langem geplanten Leitzentrale tatkräftig unterstützen. Ein verdientes Dankeschön für die tolle Arbeit der steirischen Feuerwehren – unglaubliche 5,5 Millionen

Stunden für die Sicherheit unserer Steiermark.“

Mit 5898 Jugendlichen – davon 434 Mädchen – verfügen die steirischen Feuerwehren über rund ein Viertel der gesamten Feuerwehrjugend Österreichs, was deutlich für die engagierte Jugendarbeit in der Steiermark spricht. Seit Jänner 2008 können Jugendliche bereits ab dem vollendeten 10. Lebensjahr den steirischen Feuerwehren beitreten. 2008 zählten die steirischen Feuerwehren 49.877 Mitglieder.